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Redacción

Las elecciones a la Presidencia del CGAE a
través de los ojos de los abogados

(Imagen: Martín Otaño/E&J)

Desde que se anunciaron las próximas elecciones para la presidencia del Consejo General de la 

Abogacía Española (CGAE), se ha generado un gran debate sobre el futuro de la abogacía y la

gestión de sus representantes. La comunidad jurídica está en un momento importante y es clave

conocer la opinión de los profesionales del sector.

La gestión actual, liderada por Victoria Ortega, ha sido analizada y discutida. Además, se está

debatiendo si los abogados deberían votar directamente en lugar de hacerlo a través de los decanos.

Por eso, Economist & Jurist ha lanzado una encuesta para conocer las opiniones y expectativas de

los profesionales jurídicos.

https://www.linkedin.com/showcase/economist-&-jurist/
https://www.facebook.com/EconomistJurist
https://form.typeform.com/to/HhTzLPHF


Expertos del sector dicen que la forma en que se elige al presidente del CGAE puede afectar mucho

la representación y defensa de los intereses de los abogados. Por ello, es importante saber cómo se 

valora la gestión de Victoria Ortega y qué opinan sobre el sistema actual de elecciones para

entender las necesidades y dem ...

https://www.economistjurist.es/suscripcion-paso-1-de-2/

